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Signor 

Massimiliano Robbiani 

 Deputato al Gran Consiglio 

 

 

Interrogazione 27 febbraio 2019 n. 33.19 
Dal DECS escono le risposte degli atti parlamentari prima che queste ultime siano firmate 
dal Presidente del Consiglio di Stato e trasmesse al Deputato interessato? 
 

Signor deputato, 

 

con la presente rispondiamo alle domande poste nel suo atto parlamentare. 

 
1. È una regola per il DECS trasmettere ai media documenti ufficiali prima che questi ultimi siano 

firmati dal Presidente del Consiglio di Stato? 

2. È una regola per il DECS trasmettere ai media documenti ufficiali prima che questi ultimi siano 
trasmessi al Deputato interessato? 

Non è consuetudine dare informazione pubblica di una risposta ad un’interrogazione prima del 

suo invio ai destinatari, ovvero ai membri del Gran Consiglio, sebbene non possiamo esimerci 

dall’osservare che la prassi inversa (invio ai media dei testi delle interrogazioni prima del loro 

recapito al Consiglio di Stato) sia ormai divenuta regola. 

Nel caso di specie, la risposta del Dipartimento, regolarmente approvata dal Consiglio in seduta 

e quindi definitiva, è stata utilizzata per una comunicazione pubblica, visto che trattava di un 

argomento del quale i media chiedevano conto al Dipartimento competente di cui in quei giorni 

riferivano quasi quotidianamente. 

 

Per l’allestimento della presente risposta sono stati impiegati 30 minuti. 

 

Voglia gradire, signor deputato, l’espressione della nostra massima stima. 

 

 

 

PER IL CONSIGLIO DI STATO 

 

Il Presidente: Il Cancelliere: 

 

 

 

Christian Vitta Arnoldo Coduri 

 


